

24Jam

Giat Humanis Sambang dan Silaturahmi dengan perangkat Desa Sukamaju

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Oct 3, 2024 - 13:40



CIAMIS – Untuk memastikan situasi Kamtibmas di Wilkum Polres Ciamis Khususnya wilkum Polsek Cihaurbeuti, Ps. Kanit Binmas Polsek Cihaurbeuti Bripka Dadan Ramdani melakukan sambang ke warga Desa Sukamaju. Kegiatan tersebut bertujuan sebagai bagian dari upaya menjaga stabilitas keamanan menjelang Pilkada Serentak 2024. Kamis (03/10/2024) Ps. Kanit Binmas Polsek Cihaurbeuti melakukan sambang ke Desa Sukamaju, berinteraksi dengan tokoh

masyarakat setempat untuk menyampaikan imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama proses Pilkada berlangsung. Dalam kesempatan tersebut, sejumlah pesan disampaikan kepada masyarakat, antara lain untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas pada setiap tahapan Pilkada. Masyarakat diimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas sumbernya dan bisa memecah persatuan dan kesatuan warga. Selain itu, pentingnya menjaga kerukunan antarwarga dan tetap disiplin dalam melaksanakan tugas selama masa Pilkada ditekankan oleh pihak kepolisian. Kegiatan Cooling System ini disambut baik oleh masyarakat Sukamaju. Mereka memberikan tanggapan positif dan mengapresiasi langkah proaktif dari kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah mereka. Tokoh masyarakat setempat menegaskan bahwa komunikasi yang terbuka dan imbauan dari pihak kepolisian membantu masyarakat tetap tenang dan fokus dalam menjaga persatuan. Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti IPTU Agus Predi Muharom, SIP., M.Si. menegaskan berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama Pilkada Serentak 2024. "Kami berupaya semaksimal mungkin untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan lancar dan damai. Keterlibatan seluruh elemen masyarakat sangat penting dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif. Kami akan terus bersinergi dengan warga untuk memastikan wilayah tetap dalam keadaan terkendali," ujar Kapolsek. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif, tanpa adanya gangguan berarti. Upaya Cooling System ini diharapkan mampu menjaga kesejukan di tengah masyarakat serta memastikan Pilkada Serentak berjalan dengan damai. Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,